## Entschließung

## des Nationalrates vom 24. März 2010

betreffend Optimierung der Zusammenarbeit zwischen der Österreichischen Freizeit- und Tourismuswirtschaft und den Österreichischen Bundesbahnen, mit besonderem Fokus auf Radtourismus und Gästeanreise

Die zuständigen Mitglieder der Bundesregierung werden ersucht, gemeinsame Maßnahmen zu setzen, um die Urlaubsanreise mit der Bahn attraktiver zu gestalten und damit die Zahl der Anreisen mit der Bahn zu erhöhen. Dabei soll die Zusammenarbeit zwischen der Österreichischen Freizeit- und Tourismuswirtschaft und den Österreichischen Bundesbahnen Maßnahmen sicherstellen, die geeignet sind

- die Urlaubsanreise mit der Bahn attraktiver zu gestalten, um so den Anteil der Anreisen der Urlauber mit der Bahn zu erhöhen. Dabei soll die Zusammenarbeit mit Kommunen, touristischen Regionalverbänden und Hotels intensiviert werden.
- den Fahrradtourismus im Sinne von Klimaschutz und Wertschöpfung weiter zu stärken, wobei auf tariflich und in der Abwicklung attraktive Fahrradmitnahme in möglichst vielen Zügen besonderes Augenmerk gelegt wird.